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CONSEIL D’ETABLISSEMENT 
POLYVALENTE LA POCATIERE 
PROCÈS-VERBAL  
RENCONTRE DU LUNDI 3 AVRIL 2023, À 18H  
AU SALON COLLABORATIF  

 
MEMBRES PRÉSENTS : 
Personnel de soutien : Marie-Ève Pelletier 
Enseignants : Denis Bastille, Nancy Milliard 
Professionnel : Line Garceau 
Parents : Magali Emond, Séverine Batty, Julie Leblond, Yves Trazié, Kathy Côté 
 
AUTRES PERSONNES PRÉSENTES 
Élève : Françoise Martel 
Direction : Marc Chouinard 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 
1.1 Mot de bienvenue et vérification du quorum 
Après constatation du quorum, Magali Emond, présidente, ouvre la séance à 18h par 
les salutations d’usage et souhaite la bienvenue à tous. 
 
1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Il est proposé par Séverine Batty et unanimement résolu que l’ordre du jour soit adopté 
tel qu’il est présenté avec les modifications suivantes : 

 
  Modifier 2.6 Consultation du plan triennal et de l’acte d’établissement 
  Ajouter 2.7  Approbation de la campagne de financement pour la course 

l’Éveil du Phénix 
 
1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 6 février 2023 
Il est proposé par Yves Trazié et unanimement résolu que le procès-verbal de la 
rencontre du 6 février 2023 soit adopté tel qu’il est présenté. 
 
1.4 Suivi au procès-verbal 
Il n’y a pas de suivi à faire. 
 
2. DOSSIERS DE DÉCISION 
 
2.1 Approbation du programme d’activités éducatives qui nécessitent un 

changement d’heure ou un déplacement des élèves hors de l’école (art. 
87 LIP) 
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Plusieurs activités ont été préapprouvées par la présidente. L’ensemble des 
activités présenté est approuvé avec l’ajout de l’activité de Marie-Andrée 
Lagueux. 
 
RÉSOLUTION 2023-04-03-01 
 
Il est proposé par Séverine Batty et unanimement résolu que le programme 
d’activités éducatives soit approuvé tel qu'il est présenté. 

 
2.2 Approbation de la campagne de financement pour le voyage à Toronto 

Marc Chouinard nous avise que Rusty Gagnon a organisé une soirée d’échecs 
à l’agora le 24 mars dernier en soirée (il a joué simultanément avec tous les 
joueurs présents). Chaque joueur a payé 7$ à l’entrée et chaque spectateur, 
5$. Tous les fonds amassés seront dédiés au voyage à Toronto. 

 

RÉSOLUTION 2023-04-03-02 
Il est proposé par Julie Leblond et unanimement résolu que l’activité « Soirée 
d’échecs » pour la campagne de financement pour le voyage à Toronto soit 
approuvée telle qu'elle a été présentée. 

 
2.3 Approbation de la campagne de financement pour le voyage humanitaire 

Denis Bastille et Nadine Beaulieu veulent organiser une vente de produits Éco-
Ketto (produits faits de bouteilles de plastique recyclées). Tous les fonds 
amassés seront dédiés au voyage humanitaire. 
 
RÉSOLUTION 2023-04-03-03 
Il est proposé par Nancy Milliard que la campagne de financement pour le 
voyage humanitaire soit approuvée telle qu’elle a été présentée sous réserve 
de l’approbation des Ressources financières pour la plateforme financière par 
ladite compagnie. 

 
2.4 Approbation de la campagne de financement pour la salle de musculation 

Marc Chouinard nous avise que la salle de musculation doit être mise à niveau 
car les équipements sont désuets. Des demandes d’aide financières seront 
faites auprès de diverses entreprises de la région ainsi qu’auprès de 
compagnies spécialisées. Le but est de promouvoir les saines habitudes de vie 
et de réduire les coûts engendrés par cette mise à niveau.
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RÉSOLUTION 2023-04-03-04 
Il est proposé par Kathy Côté que la campagne de financement pour la salle de 
musculation soit approuvée telle qu’elle a été présentée. 

 
2.5 Approbation de la demande d’appui financier dans le cadre des 

compétitions de sciences 
Les élèves pourront participer aux finales provinciales. Des demandes d’aide 
financières seront donc faites auprès des diverses entreprises technologiques 
de la région afin d’aider à diminuer les coûts des 2 activités (Festival de 
robotique et Super Exposciences) qui auront lieues à Montréal. 

 

RÉSOLUTION 2023-04-03-05 
Il est proposé par Marie-Ève Pelletier que la demande d’aide financière dans le 
cadre des compétitions de sciences soit approuvée telle qu’elle a été présentée. 

 
2.6 Consultation du plan triennal et de l’acte d’établissement 

Marc Chouinard présente les documents à l’écran et suggère de faire la 
correction suivante : 

- Ajouter « …en métallurgie du CFPPA » dans l’acte d’établissement. 

RÉSOLUTION 2023-04-03-06 
CONSIDÉRANT les besoins de l’établissement; 

CONSIDÉRANT les protocoles d’entente existants; 

IL EST PROPOSÉ par Line Garceau et unanimement résolu : 

QUE le Conseil d’établissement donne un avis favorable à l’acte 
d’établissement 2023-2024 et au plan triennal. 
 sans réserve 

 avec la réserve suivante :  

 

Utiliser le texte suivant pour les lieux : 

La totalité des locaux est mise à la disposition de l’école, sauf une partie des locaux 
de l’aile nord-ouest qui est utilisée par le Centre intégré de formation en métallurgie 
du Pavillon-de-l’Avenir. Des locaux sont également mis à la disposition de la 
communauté, par entente avec la Ville de La Pocatière. 

Résolution adoptée à une séance régulière tenue le 3 avril 2023. 

Il est proposé par Line Garceau et unanimement résolu que le plan triennal et 
l’acte d’établissement soient approuvés tels qu’ils sont présentés avec la 
correction demandée. 
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2.7 Approbation de la campagne de financement pour la course l’Éveil du 
Phénix 
Nancy Milliard annonce le retour de la course sous le nom « L’Éveil du Phénix » 
qui aura lieu le 4 juin 2023 en avant-midi. Ce sera le concept de course à relais 
(boucles de 2 km). Pour s’inscrire, ce sera un montant fixe par kilomètre couru.  
Il y aura des jeux gonflables, un casse-croûte et une garderie. Le but est d’aider 
les enfants à pratiquer des sports. Une publicité sera intégrée sur la page web 
des Phénix. D’autres détails et des publications suivront. 

RÉSOLUTION 2023-04-03-06 
Il est proposé par Séverine Batty que la campagne de financement pour la 
course soit approuvée telle qu’elle a été présentée. 

 
3. DOSSIERS D’INFORMATIONS 
 
3.1 Direction 

3.1.1 Normes et modalités 
Marc Chouinard présente le document à l’écran et explique les points 
importants qui ont été ajoutés ou corrigés. 
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3.1.2 Session d’examens 
La session d’examens aura lieu du 19 au 21 juin inclusivement (le comité 
travaille présentement sur l’horaire). Le 22 juin, ce sera une journée d’activités 
pour tous les élèves (incluant le tapis rouge et le bal des finissants) et le 23 juin 
servira de journée de reprise d’examens. 

3.2 Présidente 
Rien à signaler. 

3.3 Enseignants 
Denis Bastille informe que le projet des savons d’Andrée Malenfant a obtenu 
un prix Osentreprendre. Il nous parle de la semaine d’examens qui a été créée 
spécialement pour les élèves d’adaptation (boite de pandore) qui se déroulera 
sur une semaine (horaire à venir). 

Maude Michaud-Cheney est la nouvelle enseignante de musique et Denis 
Laferrière remplace Érika Dugas qui est partie en congé de maternité. 

3.4 Soutien 
Marie-Ève Pelletier informe les membres que le GE est très dynamique encore. 
La finale régionale de Secondaire en spectacle aura lieu à Rivière-du-Loup, 
15 élèves se présenteront soient pour faire une prestation ou comme 
animateurs. Deux spectacles Éducazoo auront lieu le 25 avril à l’agora (un 
spectacle pour chaque cycle). 
 
Louise St-Laurent quitte notre école car elle a obtenu un poste à temps plein 
au Cégep La Pocatière. Joël Landry (ouvrier d’entretien) doit revenir au travail 
demain. 

 
3.5 Professionnel 

Line Garceau informe les membres que les demandes d’admission vont bon 
train (les élèves ont jusqu’au 6 avril maximum pour les faire). Le 18 avril 
prochain aura lieu l’activité « Trouve ta couleur » au Cégep La Pocatière pour 
les élèves de 3e secondaire. Elle a remarqué que les élèves se comportent 
mieux depuis le retour de la semaine de relâche. 

 
3.6 Élèves 

Françoise Martel informe les membres que la vie étudiante est dynamique et 
que les activités se passent bien. Il y a eu une journée cabane à sucres à la fin 
du mois de mars, cette activité a été appréciée. Demain, il y aura une mini-
ferme à l’agora pour souligner Pâques. 

 
3.7 Comité de parents 

Yves Trazié informe que la conférence d’Annick Kerschbaumer le 29 mars 
dernier en soirée a été fort appréciée par les parents présents (environ). Ce 
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serait bien s’il y avait des petites capsules mensuelles d’elle dans l’Info-Parent 
ou encore que ce soit envoyé aux parents par courriel.  

Il y aura une réunion du Comité de parents demain.  

 
3.8 Trésorerie (suivi du budget) 

Marc Chouinard informe que le solde au compte est de 580 $ avant la séance 
en cours et rappelle qu’ils peuvent réclamer des frais de déplacement.  

 
3.9 Autres sujets 

Rien à signaler. 

3.10 Question du public 
Aucun public. 

 
4. PROCHAINE RENCONTRE : 15 mai 2023  
 
5. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

Il est proposé par Françoise Martel et unanimement résolu que la séance soit 
levée à 19h51.  

 
 

Magali Emond, présidente    Marc Chouinard, directeur  


